

## L'Escarène Concert de voix du fond du chœur

L'association « Lou Pastoureu » organise depuis 10 ans des concerts dans l'Église Saint Pierre-Es-Liens. L'occasion pour Les chœurs de l'Escarène et le chef de chœur, Géraldine Resmond, de présenter leur travail collectif de l'année écoulée. Une fois de plus, le concert fut exceptionnel! De nombreuses personnes, amatrices de chant chorale, dont le maire, Pierre Donadey, et ses adjoints, ont fait le déplacement pour écouter ces belles voix et entendre retentir le son de l'orgue, sous les doigts de René

Saorgin, ancien maître du conservatoire de Monaco. Tout aussi magique quand Elisabeth Pastorelli a, elle, interprété des musiques baroques à l'orgue. Ce concert a ouvert les festivités 2010, et la saison estivale promet d'être particulièrement éblouissante!

**NELLY PUJOL**

Retrouvez « Lou Pastoureu » du mois de juillet jusqu'au 7 août, pour le festival de concert baroque, et pendant « les rendez-vous de l'orgue vivant », qui auront lieu le 22 août, et les 5 et 12 septembre. Renseignements auprès du président de l'association, Jean-Paul Fumorali au 04.93.79.66.11.



Les chœurs de l'Escarène, dirigés par Géraldine Resmond.  
(Photo Nelly Pujol)